RAPHAEL SAURY MALDONADO.

3/a. calle de Gómez Farfas Núm. 58. México. D.F.

México, 24 de septiembrede 1920.

Sr. General de División ALVARO OBREGON.

Presente.

Mi muy respetable general y Jefe:

Tiene la presente por objeto inferirle una molestia, lo que solo me atrevo a hacer fundado en su reconocida bondad y amplio espiritu de Democracia; así pués le suplico me perdone el atrevimiento y bondadosamente me otorgue lo que de Ud. solicito. El caso es el siguiente: El que suscribe es Raphael Saury Haldonado, es el sobrino del Dr. Mestre Ghigliazza que salid de aquí con el general Crisoforo N. Ocampo el día 22 de abril ppde para unirse a las fuerzas revolucionarias al mando directo de Ud. y que fué abandonado en el camino por sus compañeros quienes lo creveron muerto de insolación y que luego se presentó en el Cuartel General a sus ordenes el día 1/0. de Mayo a las 4 de la tarde mandando Ud. que se le dieran \$40.00 pués estaba completamente desprovisto de recursos los quales le fueron suministrados per el Coronel Pagador Rafael Lara previo recibo del interesado; desde esa fecha estuve con dicho Cuartel "eneral haciendo el viaje en compañia de Ud. y los Generales Hill Cosio Robelo y Elizondo de Cuernavaca a esta ciudad el día 7 de mayo y

separandome de Uds. despues de haberme despedido de Ud. en lo particular en el Hotel Tacubaya a las 6 de la mañana del día 8 de Mayo del corriente año. Ahora bien como yo no tengo ningun comprobante de esto y me sería altamente honroso y satisfactorio poseerlo para constancia de mi filiación política y prueba de cuales son mis ideas en ese sentido y como me he aprestado a defenderlas; ahora que creo ya este Ud. mas desocupado y pueda hacerme el favor de honrar con su firma el documento que con ese fin le acompaño, si lo que dejo asentado no es suficiente para que Ud, recuerde de mi; le agradeceria me citará a determinada hora y en día preciso para que yo pase a hablar con Ud. y pueda así hacerle recuerdos que por parta no pueden hacerse y además Ud. viendo mi fisonomia, podría recordarla. Si antes no me he dirigido a Ud. en este sentido es porque temía que sus ocupaciones no se lo permitieran pero ahora creo que ya se halle mas desocupado y me pueda honrar con unos momentos, los necesarios unicamente para firmar el documento que le adjunto.

2

Anticipando a Ud. mis mas expresivas gratias por 10 que 1e pido y espero de su bondadosa generosidad me concederá, me ofrez co a sus órdenes, como un ardiente y dectido correligionario y Seguro Servidor.

Raphael Saury Maldonado

ALVARO OBREGON, General de División del Ejército Nacional, certifica:

Que el C. Raphael Saury Maldonado, salid de esta Capital, el día 22 de abril ppdo, en compañía del General Brigadier Crisóforo N. Ocampo, del Coronel Margarito Gómez y otros militares para incorporarse a los patriotas que en el Estado de Guerrero encabezaban el movimiento revolucionario, contra la denigrante y descarada imposición que del Ingeniero Bonillas pretendía hacer el que de ardiente defensor de los principios libertarios se transformó en dictador inconsciente y conculcador de los mis mos principios que había defendido; asi mismo hago constar que el referido Sr. Saury se presentó en la Plaza de Iguala. Gro. el día 1/o. de Mayo quedando a las órdenes del Cuartel General allf establecido hasta el 8 del propio mes en que se separó en esta Plaza de dicho Cuartel General; también hago constar que el Sr. Saury me indicé que él deseaba salir a combatir a los enemigos y que si no lo hizo fué por que no se presento eportunidad para ello.

> México, a de de 1920. El General de División.